



Antrag

der Fraktion der FDP

Sachstandsbericht zur Errichtung einer Pflegekammer

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, in der 12. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtages einen mündlichen Bericht zum aktuellen Stand der Errichtung einer Pflegekammer in Schleswig-Holstein zu geben.

Die Landesregierung möge in dem Bericht bitte darstellen, welche bisherigen Schritte zur Errichtung einer Pflegekammer unternommen wurden, welche weiteren Schritte geplant sind und welche Kosten, auch an Personalressourcen, das Land bisher aufgewendet hat und welche weiteren Kosten auf das Land zukommen werden.

Ebenso soll dargestellt werden, welche Planungen die Landesregierung über die konkrete Ausgestaltung der Pflegekammer hat und warum diese Aufgaben nicht durch Berufsverbände erfüllt werden können. Abschließend soll dargestellt, warum kein Versorgungswerk der Kammer angeschlossen werden soll und ob aus Sicht der Landesregierung eine Zwangsmitgliedschaft in der Kammer überhaupt rechtlich möglich ist.

Anita Klahn
und Fraktion